

Libatkan 1.538 Personel Gabungan TNI - Polri, Championship Series BRI Liga 1 di Bangkalan Kondusif

Achmad Sarjono - JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 1, 2024 - 08:49



BANGKALAN - Persib Bandung sah menyandang gelar juara Championship Series BRI Liga 1 tahun 2023/2024 usai mengalahkan Madura United di Stadion Gelora Bangkalan, pada Jumat (31/5/2024) malam.

Pertandingan yang juga disaksikan oleh Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto bersama Pejabat Utama Polda Jatim dan Polres jajaran di Stadion

Gelora Bangkalan itu berlangsung aman, lancar dan kondusif.

Kabidhumas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan, untuk pengamanan jalannya pertandingan final BRI Liga 1 di tersebut, Polda Jatim melibatkan 1.538 personel gabungan, dari unsur TNI-Polri dan pemkab Bangkalan.

"Sebanyak 1.538 personel gabungan, dari unsur TNI-Polri dan pemkab Bangkalan," kata Kombes Dirmanto, Sabtu (1/6).

Lebih lanjut, Kombes Pol Dirmanto mengatakan Suporter Madura United atau Kacong mania yang memenuhi tribun juga sangat menikmati jalannya pertandingan, walaupun tim kebanggaan Madura United harus kalah di kandang sendiri.

"Suporter yang datang di dalam stadion, mereka sangat menikmati pertandingan, hingga pertandingan usai," jelasnya.

Sementara itu untuk suporter yang tidak dapat masuk stadion, mereka hanya bernyanyi diluar stadion.

Kejuaraan ini ditutup dengan laga leg kedua final BRI Liga 1 2023/2024, yang sekaligus sebagai laga pamungkas.

Persib Bandung berhasil menaklukkan lawannya Madura United di kandang, dengan skor 1-3 atau agregat 1-6.

Dengan demikian, Persib Bandung keluar sebagai juara dalam leg kedua final Championship Series BRI Liga 1 2023/2024.

Sementara, Borneo FC dinobatkan sebagai pemenang Reguler Series BRI Liga 1 2023/2024. Borneo FC berhasil menutup musim dengan raihan 70 poin dari 34 laga.

Persib Bandung finish sebagai runner up regular series, dengan raihan 62 poin dari 34 laga.

Peringkat tiga diduduki Bali United dengan raihan 58 poin dari 34 laga.

Peringkat empat diduduki oleh Madura United, finish di peringkat empat, dengan raihan 55 poin dari 34 laga.

Kabidhumas Polda Jatim juga menyampaikan terimakasih kepada masyarakat pendukung Madura United, yang komitmen turut serta mensukseskan laga ini sehingga berjalan kondusif.

Begitu pula suporter dari Persib yang mengikuti himbauan petugas agar tidak datang ke Stadion Gelora Bangkalan untuk menyaksikan secara langsung demiantisipasi adanya keos.

"Terimakasih kepada semua pihak yang berpartisipasi atas lancarnya pertandingan antara Persib Vs Madura United," pungkasnya. (*)